

Image not found or type unknown



Conduite en etat d'ivresse

Par **burin olivier**, le **19/12/2017** à **23:59**

Bonjour,

J'ai fait une sortie de route vers minuit et ma voiture s'est embourbée, je me suis donc endormi dans ma voiture sur le siège conducteur, la gendarmerie m'a contrôlé positif à 9 h du matin. Est-il possible d'être sanctionné pour conduite en état d'ivresse ?

Merci.

Par **Tisuisse**, le **20/12/2017** à **08:56**

Réponse : OUI. Ce n'est d'ailleurs pas qu'une possibilité mais c'est une certitude.